

町内中学校県大会で大活躍

学校名	伊奈中学校	小針中学校	南中学校	
部 名	伊奈中学校女子チーム	サッカー部	南中学校男子チーム	野球部
大会名	第71回埼玉県駅伝競走大会	県民体育大会	第71回埼玉県駅伝競走大会	埼玉県中学校新人大会
実施日	平成15年11月16日(日)	平成15年8月10日(日)・11日(月)	平成15年11月16日(日)	平成15年11月18日(火)
成 績	25位(62チーム中)	2回戦進出	44位(62チーム中)	3位



伊奈中学校女子チーム



小針中学校サッカー部



南中学校男子チーム



南中学校野球部

- 40歳以上男子の部(5km)
- 3位 横尾成紀
 - 2位 本多裕二
 - 1位 堤皇人
- 16歳以上男子の部(5km)
- 6位 塩崎成一(南中)
 - 5位 中野渡悠馬(小針中)
 - 4位 高野潤(小針中)
 - 3位 秋山龍也(小針中)
 - 2位 楠元翔一(南中)
 - 1位 五十嵐平馬(南中)
- 中学生男子の部(5km)
- 6位 市川翔(小針小)
 - 5位 齋藤直幸(南小)
 - 4位 小島瑞樹(小針小)
 - 3位 山口晃平(小針小)
 - 2位 下村卓弥(小針小)
 - 1位 原田雄生(小針小)

第21回町民健康マラソン大会が12月14日に役場を起点として行われ、281名が参加されました。

各部門の入賞者は、次のとおりです。(敬称略)



町民健康マラソン大会

スポーツの結果

- 40歳以上男子の部(5km)
- 3位 飯田菜美子
 - 2位 若月きみ
 - 1位 寺岬里佳
- 一般女子の部(3km)
- 6位 榎本美和(小針中)
 - 5位 設楽佳奈(伊奈中)
 - 4位 高久沙紀(伊奈中)
 - 3位 山本祐莉子(南中)
 - 2位 会田知代美(小針中)
 - 1位 外山奈津美(小針中)
- 中学生女子の部(3km)
- 6位 大澤美南子(小針小)
 - 5位 中西裕(小針小)
 - 4位 秋津美佳(小室小)
 - 3位 丸山奈緒子(小針小)
 - 2位 山口夏美(小針小)
 - 1位 小野塚茜(小室小)

- 小学生男子の部(3km)
- 6位 吉岡博之
 - 5位 粕谷陽一
 - 4位 大熊清安
 - 3位 岩崎純平
 - 2位 紺野清壽
 - 1位 加藤祐介
- 16歳以上男子の部(10km)
- 6位 林茂裕
 - 5位 黒須猛
 - 4位 板垣勝
 - 3位 澤田昇
 - 2位 岩崎隆利
 - 1位 小林邦久
- 50歳以上男子の部(5km)
- 3位 宮原正志
 - 2位 正木勉
 - 1位 渡辺一博

- 3部 優勝 伊奈センターズ
2部 優勝 コールド



伊奈センターズ

- 2部 優勝 スパイクーズ
2部 優勝 イーグルス



スパイクーズ

- 1部 優勝 伊奈ライオンズ
2部 優勝 メガジャイアンツ



伊奈ライオンズ

町ソフトボール協会
秋季大会
9月14日～11月9日
記念公園



農免道路に信号機がつけました

みなさんもうお気づきですか？11月21日に、役場前の通りと農免道路との交差点に信号がつけました。

この交差点はちょうど農免道路がカーブしたところであり、交通量も多く、事故が懸念されている場所でした。

これからの時期、何かとせわしくなりますので、より一層事故に気をつけましょう。



事故防止に一役



手際の良さはさすがプロ！

当日は気温も低く、作業には厳しい天気でしたが、ボランティアのみなさんの手際の良い作業で中央保育所はともきれいになりました。

本当にありがとうございました。

11月24日(月)に埼玉県塗装看板業協同組合上尾支部のみなさんによる塗装ボランティアの一環として、中央保育所の塗り替えが行われました。このボランティア作業は年に1度、伊奈町・上尾市・桶川市の各施設を順番に実施されているとのこと

きれいになりました！
塗装ボランティア



主催 町野球連盟



野球教室開催



伊奈サッカー県大会 ベスト16入り



(11月9日～23日埼玉スタジアム他)

伊奈サッカースポーツ少年団が第32回埼玉県サッカー少年団大会中央大会において、見事ベスト16入りを果たしました。



11月30日(日)、伊奈中体育館(雨天のため)で、プロ野球西武ライオンズ平尾内野手、大島外野手、小野寺投手、上本捕手の4選手の指導による野球教室が開かれました。参加者250名あまりは、技術や練習方法、野球に対する心構えなどに熱心に受講しました。

防災講演会開かれる

～三浦暁子さん講演会～

11月30日(日)総合センターにおいて、「大震災、主婦の体験から」と題し、エッセイストの三浦暁子さんを講師に迎え、防災講演会が開催されました。

95年の阪神淡路大震災を神戸の自宅で直接体験した三浦さん。内容は、その体験談をもとに、地震災害に対する備えや災害を目の当たりにした人間の心境の移り変わり、人間関係の大切さなどを説く内容となりました。

会場には多くの方が来場し、講演と合わせて展示された大震災の写真や、防災備蓄品に熱心に見入っていました。

「災害は忘れたころにやってくる。」この言葉をもう一度再認識し、防災についてご家族で話合ってみてはいかがでしょうか。



備えあれば憂いなし